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НАГРАЖДЕНЫ ПОБЕДИТЕЛИ И ПРИЗЕРЫ
ВСЕРОССИЙСКОГО КОНКУРСА «РОССИЙСКАЯ

ОРГАНИЗАЦИЯ ВЫСОКОЙ СОЦИАЛЬНОЙ
ЭФФЕКТИВНОСТИ»

Вице-премьер Татьяна Голикова, министр труда и
социальной защиты Антон Котяков, президент
РСПП Александр Шохин и президент ФНПР
Михаил Шмаков наградили победителей
всероссийского конкурса «Российская
организация высокой социальной
эффективности».

В 2024 году конкурс прошел по 17 номинациям.

Призерами стала 61 организация из 65 регионов, в
том числе 4 организации получили гран-при, а 2
организации – специальные дипломы. Наибольшее
количество победителей – из Краснодарского края,
Самарской и Ярославской областей.

Участники конкурса – организации разных форм
собственности и направлений деятельности:
машиностроения, обрабатывающего производства,

добычи полезных ископаемых, энергетики,
строительства, сельского хозяйства, транспорта,
связи, образования, здравоохранения и многих
других.
В число победителей вошел Нижегородский

автозавод, занявший 2-е место как "Российская
организация высокой социальной эффективности"
(номинация  «За вклад социальных инвестиций и
благотворительности в развитие территории»).

Поздравляем коллег с заслуженной
наградой!

https://profasm.ru/


1 апреля состоялось заседание межфракционной
рабочей группы «Солидарность». В мероприятии
приняли участие депутаты Государственной Думы -

члены группы и представители Федерации
независимых профсоюзов России во главе с
Председателем Сергеем Черногаевым.

Открывая заседание, координатор группы Михаил

Тарасенко отметил значимость диалога с ФНПР и

объявил о расширении состава рабочей группы:

«Сегодня в «Солидарности» представлены все фракции,

включая фракцию «Новые люди» в лице ее яркого

представителя - Авксентьевой Сарданы

Владимировны, заместителя руководителя фракции.

Наша задача — быть связующим звеном между

профсоюзами и нашими фракциями в Госдуме.

Решения группы не императивны, но мы системно

доносим ваши предложения до руководства.

Инициативы ФНПР, пусть и с корректировками, находят

поддержку в парламенте».

Председатель ФНПР Сергей Черногаев, в свою

очередь, поблагодарил депутатов за открытость к

диалогу: «Наши встречи остаются ключевым

инструментом. Информация обновляется постоянно, и

важно, что депутатский корпус оперативно реагирует на

наши предложения — это подтверждает эффективность

«Солидарности»».

В  ходе рабочей встречи были подробно рассмотрены

актуальные вопросы защиты прав работников, включая

проблемы трудовых отношений, охраны труда

и  поддержки социально незащищенных слоев

населения.

Заместитель Председателя ФНПР Нина Кузьмина

осветила предложения Минэкономразвития России

о  повышении так называемой гибкости трудовых

отношений. Это вызвало широкую дискуссию, в  ходе

которой были подробно рассмотрены законодательные

нюансы, связанные с  регулированием сверхурочной

работы, а также проблемы, возникающие при

внедрении электронного кадрового документооборота.

Отдельное внимание уделили вопросам охраны труда.

Заместитель Председателя ФНПР Давид Кришталь

рассказал о разработанном с участием экспертов ФНПР

законопроекте, который предусматривает увеличение

административной ответственности за сокрытие

информации о несчастных случаях на производстве, а

также о предложениях ФНПР о пересмотре методики

расчета пособий по временной нетрудоспособности и

в связи с материнством.

Секретарь ФНПР Яков Купреев раскритиковал

реформу контрольно-надзорной деятельности,

ограничившую полномочия Федеральной инспекции

труда. По его мнению, новые нормы, введенные в 2021–

2022 годах, привели к массовым нарушениям прав

работников, росту производственного травматизма и

нелегальной занятости. ФНПР с самого начала общей

реформы контрольно-надзорной деятельности

настаивала на выведении данного надзора из-под

механизма регуляторной гильотины.

По итогам заседания депутаты подтвердили готовность

к диалогу и дальнейшей работе над законодательными

инициативами, направленными на защиту прав

трудящихся.

СОСТОЯЛОСЬ ЗАСЕДАНИЕ ДЕПУТАТОВ ГОСДУМЫ -
ЧЛЕНОВ МЕЖФРАКЦИОННОЙ РАБОЧЕЙ ГРУППЫ

«СОЛИДАРНОСТЬ» С УЧАСТИЕМ РУКОВОДСТВА ФНПР

В опросе приняли участие 17490 респондентов из 78
регионов России.

Основные группы респондентов включали членов

профсоюзов (66,3%), лиц, не состоящих в профсоюзах (11,5%), и

профсоюзный актив (22,2%). Особое внимание было уделено

молодежи в возрасте до 35 лет, которая составила 25,8% от

общего числа участников опроса. Исследование затронуло

ключевые аспекты мотивации профсоюзного членства,

включая оценку текущей экономической ситуации,

соблюдение трудовых прав и социально-психологическое

состояние респондентов.  ФНПР рекомендует профсоюзным

организациям использовать данные исследования в

практической работе.

Подробнее: Analiz-rezultatov-
sotsiologicheskogo-

issledovaniya-motivatsii-
profsoyuznogo-chlenstva.pdf

https://wilda.ru/%D0%9F%D0%BE%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%B1%D0%BD%D0%B5%D0%B5:%C2%A0Analiz-rezultatov-sotsiologicheskogo-issledovaniya-motivatsii-profsoyuznogo-chlenstva.pdf


НОВОСТИ АВТОПРОМА



4 апреля Первый вице-премьер вместе с губернатором региона
Алексеем Текслером ознакомился с работой промышленных
предприятий региона. Денис Мантуров побывал в Центре
промышленной робототехники, который создан совместно с
«Заводом роботов» на базе факультета мехатроники и
робототехники Южно-Уральского государственного
университета, который будет масштабирован в несколько
производств. На площадке интегрированы наука и
производство. В итоге предприятия-заказчики получают
готовый робототехнический комплекс под ключ.

Основатель предприятия Андрей Гартунг продемонстрировал
первому вице-премьеру возможности центра, в том числе 6-
осевых промышленных роботов-манипуляторов RusRobot
грузоподъемностью до 120 кг и до 60 кг, созданных с

использованием мер государственной поддержки, а также
российские редукторы для роботов-манипуляторов
собственной разработки, серийный выпуск которых
начинается в апреле текущего года. Андрей Гартунг также
представил первому вице-премьеру проекты, которые

реализуются на территории ОЭЗ «Южноуральская». Там
планируется строительство пяти новых
высокороботизированных заводов по выпуску сложной
машиностроительной продукции. В том числе при участии
ЧКПЗ и «Завода роботов», прорабатывается строительство

первых в России так называемых темных цехов, не требующих
для своей работы участия человека. В них будут
использоваться российские роботы, отечественный
беспилотный транспорт и передовые российские ИТ-решения.

Денис Мантуров поручил Минпромторгу России и
Минобрнауки России поддержать
представленные проекты, а также дальнейшее

развитие научно-производственной и
образовательной кооперации в сфере
робототехники в Челябинской области. Первый
вице-премьер также посетил одно из ведущих
российских предприятий по производству

грузовых автомобилей и специальной техники.
В этот же день завод «Урал» выпустил
полуторамиллионный автомобиль – Урал Next.
Денис Мантуров и Алексей Текслер оставили
свои подписи на капоте юбилейного автомобиля.
Первый вице-премьер ознакомился с работой

главного конвейера и осмотрел новый
сборочный корпус, планируемый к запуску во II
квартале 2025 года. Новый корпус позволит
увеличить производство трудоемких
автомобилей до 5,5 тыс. единиц в год. Проект

реализуется при финансовой поддержке
Минпромторга России.
В рамках рабочей поездки Денис Мантуров
совместно с главой Роскосмоса Дмитрием
Бакановым также осмотрел производственную

площадку АО «ГРЦ Макеева», где ознакомился с
возможностями комплексного моделирующего
стенда для отработки системы управления, а
также комплексов вибрационных и вакуумно-
динамических испытаний.

ДЕНИС МАНТУРОВ СОВЕРШИЛ РАБОЧУЮ ПОЕЗДКУ
В ЧЕЛЯБИНСКУЮ ОБЛАСТЬ

ЗАВОД «УРАЛ» ВЫПУСТИЛ
ПОЛУТОРАМИЛЛИОННЫЙ ГРУЗОВИК: ИМ СТАЛ

ПОЛНОПРИВОДНЫЙ «УРАЛ NEXT»

Символично, что выпуск юбилейного «Урала» происходит в год
празднования 80-летия Победы в Великой Отечественной войне.  На
главном конвейере автозавода состоялось торжественное мероприятие в

честь юбиляра. Поздравил заводчан генеральный директор АЗ «Урал»
Павел Яковлев, подчеркнув важность «ежедневного огромного труда
каждого сотрудника предприятия в создании автомобилей, которыми мы
гордимся».
Автомобиль «Урал» имеет богатую историю своей эволюции. За годы

производства автозаводцы неоднократно претворяли в жизнь самые смелые

задумки, которые в моменте успешно себя зарекомендовали, но не получили

дальнейшего развития. Среди них плавающие грузовики-амфибии

(Урал-375П), гусеничный снегоболотоход (Урал-5920) и другие. В рамках

мероприятия был продемонстрирован видеоролик, рассказывающий



об истории и эволюции автомобилей «Урал». К сцене,

организованной непосредственно у ленты Главного конвейера,

подъехали три автомобиля «Урал» поколения Next – белый, синий и

красный, управляемые опытными водителями-испытателями.

Первый автомобиль – «Урал» красного

цвета, сошедший с конвейера под

номером 1499998, за его рулём –

водитель-испытатель Никита

Мишконенко.  Синим «Уралом» под

номером 1499999 управлял водитель-

испытатель Павел Солдатов. За рулём

белого, юбилейного автомобиля под

номером 1500000 – водитель-испытатель

Андрей Кащеев. Также состоялось

награждение участников  второго этапа

конкурса «Улучшение года-2024» в

номинации «Лучший проект по

разработке и освоению новых

продуктов».

Источник: Автомобильный портал 5

Колесо

ЗАВОД «УРАЛ» ВЫПУСТИЛ
ПОЛУТОРАМИЛЛИОННЫЙ ГРУЗОВИК: ИМ СТАЛ

ПОЛНОПРИВОДНЫЙ «УРАЛ NEXT»

НИВЕ - 48 ЛЕТ

5 апреля 1977 года с конвейера АВТОВАЗа
сошел первый серийный внедорожник
ВАЗ-2121 «Нива».

Маркетологи «советской эпохи»

позиционировали новую модель «для рыбаков

и охотников». Но приглянулась «Нива» не

только любителям месить грязь в

«Тмутаракани». С минимальными изменениями

экстерьера и интерьера «Нива» сохранилась на

вазовском конвейере до наших дней.

Таким удачным оказался дизайн Валерия Семушкина и

конструкция, разработанная под руководством Петра Прусова.

На базе «короткой» Нивы было сделано несколько

модификаций. Удлиненная версия 2131, минивэн 2120

«Надежда», Бронто, Фора и еще несколько вариантов. Более 20

лет назад на автозаводе была создана «Новая Нива» ВАЗ-2123.

Осенью 2002-го она превратилась в Chevrolet Niva. 18 лет её

выпускали на совместном предприятии GM-АВТОВАЗ. Потом

снова вернули в лоно АВТОВАЗа под именем LADA Niva Travel.

За 48 лет было выпущено более 3 млн автомобилей «Нива» и

её модификаций. В том числе около 700 тысяч «Шевроле-

Нивы».

Согласно данным АВТОСТАТ 1.01.2025 года в российском

автопарке числится 1,33 млн внедорожников «Нива» под

брендом LADA (в т.ч с названием «4х4») и 636 тысяч Niva под

брендом Chevrolet.

За эти 48 лет на экспорт было отправлено более 700 тысяч

вазовских внедорожников. Клубы любителей «Нивы» есть во

многих странах мира. Много лет назад мой папа, ветеран

АВТОВАЗа, написал такое четверостишие. По-моему, про Ниву

лучше и не скажешь: Автомобиль с судьбой счастливой

-Такая ж редкость, как алмаз.

И мы гордимся нашей «Нивой»

Она открыла миру «ВАЗ»!

Источник: Юрий Целиков, https://t.me/sergtselikov/254

https://5koleso.ru/avtopark/novosti-komtransa/zavod-ural-vypustil-polutoramillionnyj-gruzovik-im-stal-polnoprivodnyj-ural-next/?ysclid=m932nyjgrl41870667
https://t.me/sergtselikov/254


НОВОСТИ
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ



Профком утвердил положения о патриотических
акциях, инициатором которых выступила комиссия
по защите прав женщин, семьи и культурно-

массовой работы.
Участникам литературно-музыкального фестиваля
«Героем посвящается»  предлагается снять
авторский видеоролик до двух минут в одной из
трех номинаций: военная песня; художественное

слово; театральная постановка или хореография.
Фотопарад «Герои нашей семьи. Помню,
горжусь»  проводится по аналогии с акцией
«Бессмертный полк – онлайн». Для участия в этой
акции необходимо прислать фотографию
родственника, участвовавшего в Великой

Отечественной войне или иных значимых боевых
событиях, либо труженика тыла. Из работ
планируется создать видеоряд, который будет
транслироваться 9 мая на странице первичной
профсоюзной организации в соцсетях.

Заведующие детскими садами «Крепыш»,
«Василёк», «Волшебница», «Спутник» и «Ручеёк»,
входящими в АНО ДО «Планета детства «Лада»,
выступили на прошедшем профсоюзном
совещании. Данные дошкольные учреждения

специализируются на коррекционной работе с
детьми, имеющими отклонения в развитии опорно-
двигательного аппарата, зрения, речи или слуха и
пр. Гости «оперативки» рассказали о
применяющихся лечебных, оздоровительных и
развивающих процедурах, отметив их эффект для

ребятишек, поступивших в 3-4 года и прошедших
курс до школьного возраста. Заведующие
выразили готовность оказать содействие
работникам АВТОВАЗа, имеющим таких детей, в их
устройстве в специализированные детские сады.

Информационный отдел
ППО АО "АВТОВАЗ" АСМ РФ

ПРАЗДНОВАНИЕ ПЕРВОМАЯ
И 80-ЛЕТИЯ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ -

ГЛАВНАЯ ТЕМА ЗАСЕДАНИЯ ПРОФКОМА
Празднование Первомая и 80-летия Великой Победы стало
главной темой состоявшихся 3 апреля оперативного
совещания и заседания профкома Первичной профсоюзной
организации АО «АВТОВАЗ».

В вазовской «первичке» создан оргкомитет, которым был
сформирован и представлен на рассмотрение профсоюзного
комитета план подготовки и проведения предстоящих
мероприятий к 1 и 9 мая. Профком утвердил эту программу.

В рамках празднования дня Весны и Труда запланировано
большое количество различных собственных мероприятий
первичной профсоюзной организации, участие в
общегородских событиях, а также акциях Федерации
Независимых Профсоюзов России, Профсоюза АСМ РФ и
Федерации профсоюзов Самарской области.

Мероприятия, посвященные 80-летию Великой Победы, уже
начались в «первичке» и ее подразделениях. Принято решение
о посещении ветеранов Великой Отечественной войны и
тружеников тыла с поздравлением и вручением им ценных
подарков представителями профсоюзной организации.

Непосредственно в день 9 Мая представители ППО АВТОВАЗа
примут участие в общегородском митинге и возложении
цветов к Вечному огню в Парке Победы. Председатель ППО АО
«АВТОВАЗ» Сергей Зайцев сообщил о своём участии в
заседании Совета Федерации профсоюзов Самарской области,

где был рассмотрен ряд организационных вопросов.
Также на Совете обсудили участие профсоюзов Самарской
области в общероссийской первомайской акции, которая в
нынешнем году пройдет под девизом «Доблестный труд –
гарантия Победы». Она приурочена к 80-летию Победы в
Великой Отечественной войне, 120-летию профсоюзного

движения в России и 35-летию образования ФНПР. Акция
пройдет с 21 апреля по 1 мая. В этот период пройдут митинги и
собрания в муниципальных образованиях, предприятиях и
организациях Самарской области.
Состоится награждение трудовых династий и организаций с

высоким уровнем социального партнерства. Также будет
проведена гуманитарная акция в поддержку участников
СВО.  Председатели профкомов структурных подразделений
ППО АО «АВТОВАЗ» сообщили об отправке всех
сформированных ранее гуманитарных грузов бойцам СВО.

Также профлидеры рассказали о благодарностях
мобилизованных коллег за полученные вещи и специальное
оснащение. Сейчас структурные подразделения вазовской
«первички» приступают к формированию очередных
гуманитарных посылок. Также первичная профсоюзная
организация АВТОВАЗа примет участие в подготовке

гуманитарного груза для жителей Курской области,
инициированного Федерацией профсоюзов Самарской
области. 

Передача квадрокоптера бойцу



Также молодежная комиссия объявила о

проведении конкурса «Молодой профсоюзный

лидер – 2025». Его участникам предстоит

подготовить «Профвизитки» о своей профсоюзной

работе и агитации по вступлению в профсоюз.

Далее конкурсанты пройдут «Профтест» о

профсоюзе, после чего они должны выступить с

самопрезентацией, в которой расскажут о

проведенной работе с молодежью в

подразделении и предложат свои проекты,

направленные на развитие молодежной политики.

ПО ИНИЦИАТИВЕ МОЛОДЫХ

Комиссия по работе с молодежью профсоюзной
организации АВТОВАЗа инициировала проведение двух
мероприятий.

В основе автоквеста «С профсоюзом АСМ – по пути и без

проблем!» – ориентирование и головоломки. Задача игроков –

разгадать их, проложить маршрут, посетить контрольные точки

и сделать отчет об их посещении. К участию в автоквесте

приглашаются команды, состоящие из членов профсоюза

АСМ. Возраст участников – до 35 лет. Состав команды – до пяти

человек. Дата проведения автоквеста – 12 апреля.

Еще больше информации: 

ДЕЛАЕМ ВСЁ ДЛЯ ПРИБЛИЖЕНИЯ ПОБЕДЫ!

Уже третий год волонтеры профсоюзной группы
«Масксети для СВОих» помогают и поддерживают
наших бойцов, участвующих в СВО, являясь для них

крепким тылом: они плетут маскировочные сети, а с
этого года - еще и маскировочные накидки «Леший».

С поддержкой ППО АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ и

Тольяттинского отделения Союза женщин России

практически ежедневно выполняются заявки наших ребят,

отправляются им посылки, детские рисунки и письма. И

мы всегда счастливы, когда приходит обратная связь от

бойцов. И рады делиться ею с вами.  

Елена Сазонова, куратор группы «Масксети для СВОих»



КОНКУРСЫ, ФЛЕШМОБЫ, ПЕСНЯ: В ОППО ПАО
"КАМАЗ" НАЧАЛАСЬ ПОДГОТОВКА К ПРАЗДНИКУ

ВЕСНЫ И ТРУДА

Профсоюзная организация ПАО "КАМАЗ" начала активную
подготовку к Празднику Весны и Труда. На заседании
информационной комиссии ОППО ПАО "КАМАЗ" были

обсуждены мероприятия, приуроченные к 1 мая.

"Совместно с членами информационной комиссии мы разработали

ряд мероприятий, приуроченных к Празднику весны и труда.

Большой акцент в этом году был сделан на новизну и необычность.

В частности, шагая в ногу со временем, мы привлечем к своей

работе и нейросети," - прокомментировал руководитель пресс-

центра ОППО ПАО "КАМАЗ" Радик Габитов.

В план мероприятий вошли традиционные и новые инициативы:

размещение поздравительных баннеров, создание афиш и

разработка агитационной символики, встречи с трудовыми

коллективами. Членам профсоюза предлагается принять участие в

конкурсе по созданию видеороликов, раскрывающих смысл

первомайских лозунгов. Также будет запущен флешмоб в

социальных сетях «Повтори плакат» с хештегом #Zапервомай2025.

Кроме того, пройдут субботники под хештегом #зеленыйпрофсоюз.

Новшеством этого года станет конкурс песен к 1 мая с

использованием нейросети Suno.

Эти мероприятия позволят ярко и интересно отпраздновать

Праздник Весны и Труда, используя современные технологии и

социальные сети.

Напоминаем, в этом году первомайская

акция пройдет под девизом «Доблестный

труд — гарантия Победы». Данное решение

было утверждено на заседании Исполкома

ФНПР 18 марта. Первомайская акция

приурочена к 80-летию Победы в Великой

Отечественной войне, 120-летию

профсоюзного движения в России и 35-

летию образования ФНПР.

ПОДГОТОВКУ КО ДНЮ ПОБЕДЫ ОБСУДИЛИ НА
ЗАСЕДАНИИ ИНФОРМАЦИОННОЙ КОМИССИИ

9 мая наша страна отметит 80-летие
Победы в Великой Отечественной
войне. К этой знаменательной дате

профсоюзная организация ПАО
«КАМАЗ» начала готовиться заранее,
запустив ряд важных инициатив.

С начала 2025 года стартовала акция

«Бессмертный полк КАМАЗа», в рамках

которой сотрудники присылают

фотографии, истории своих

родственников – участников войны,

тружеников тыла.

Также в этой акции участвуют

сегодняшние защитники Отечества -

бойцы, участвовавшие в специальной

военной операции, а также ветераны

боевых действий в Афганистане, Чечне,

Сирии и других горячих точках мира.

Параллельно в социальных сетях и на сайте profkamaz.ru  был

запущен обратный отсчет до 9 мая, напоминающий о приближении

великого праздника и публикующий архивные сводки с полей

сражений 1945 года. Следует отметить, что и главное спортивное

событие года – Спартакиада ПАО «КАМАЗ» - в этом году посвящена

80-летию Победы в Великой Отечественной войне. На заседании

информационной комиссии ОППО ПАО «КАМАЗ» обсудили

дополнительные мероприятия, которые помогут сохранить память о

подвиге народа.

Принято решение организовать виртуальную экскурсию к

мемориальному комплексу «Родина-мать» с рассказом о его истории

и значении. Также планируется провести товарищеский хоккейный

матч между командами ПАО «НЕФАЗ» и ПАО «КАМАЗ». Будет снят

патриотический видеоролик с участием председателей первичных

профсоюзных организаций. Разрабатывается агитационная

символика для корпоративных и городских мероприятий.

Участие в памятных акциях – это возможность для каждого работника

КАМАЗа, члена профсоюза выразить благодарность ветеранам и

внести свой вклад в празднование 80-летия Великой Победы.

https://wilda.ru/profkamaz.ru


НА КАМАЗЕ ОПРЕДЕЛИЛИ ЛУЧШЕГО
УПОЛНОМОЧЕННОГО ПО ОХРАНЕ ТРУДА

28 марта состоялся конкурс на звание «Лучший
уполномоченный по охране труда ПАО «КАМАЗ»»,
организованный профсоюзной организацией автогиганта.
В нем приняли участие 20 уполномоченных по охране
труда, победивших в отборочных этапах в своих
подразделениях.

В составе членов жюри были: начальник отдела по охране
труда ОППО ПАО «КАМАЗ» Владимир Алешков, ведущий

специалист ОРПС ПРЗ Рашит Харрасов и председатель
ППО БЗГД по закупкам Эльвира Уразгулова.
Конкурс проходил в два этапа. С февраля по середину
марта проводились отборочные соревнования, где
определяли лучших уполномоченных по охране труда в
подразделениях автогиганта. На финальном этапе

победители отборочного тура боролись за звание
лучшего уполномоченного по охране труда ПАО “КАМАЗ”.
Конкурсные испытания включали два задания:
тестирование, где участники письменно отвечали на
вопросы по охране труда; и устный экзамен, в ходе

которого конкурсанты демонстрировали свои знания. Все
участники успешно справились с заданиями.
- Подобные конкурсы играют ключевую роль в
повышении профессионального уровня уполномоченных
по охране труда. Они не только помогают обмениваться

опытом, но и стимулируют работников постоянно
улучшать свои навыки. Это напрямую способствует
снижению уровня производственного травматизма и
повышению культуры безопасности, — подчеркнул
Владимир Алешков, отмечая важность конкурса.

По итогам конкурса победителем стал рихтовщик цеха
сборки сварки кабин, уполномоченный по охране
труда ПРЗ Ринат Кашапов. Второе место заняла

ведущий инженер-конструктор, уполномоченный по
охране труда Блока развития – Татьяна Кондратьева.
На третье место вышел машинист тепловоза,
уполномоченный по охране труда ООО "ПЖДТ-Сервис"
Роман Портнов.

Победитель будет представлять компанию на
республиканском конкурсе на звание «Лучший
уполномоченный по охране труда ФПРТ».
Мероприятие стало не только проверкой
профессиональных компетенций, но и важным шагом
в укреплении культуры безопасности на предприятии.

Профсоюзная организация ПАО «КАМАЗ» продолжает
поддерживать инициативы, направленные на
повышение уровня охраны труда и создание
комфортных условий для сотрудников.

ОХРАНА ТРУДА ГЛАЗАМИ ДЕТЕЙ:
ИТОГИ КОНКУРСА РИСУНКОВ НА ПРЗ

Ко Всемирному Дню охраны труда прессово-рамный завод
организовал конкурс детского рисунка "Охрана труда глазами
детей", в котором приняли участие дети членов профсоюза.Вот
имена победителей и поздравить всех участников, которые
проявили свою креативность и талант!

I категория (3-5 лет):
1 место: Гергет Мирон (ОС SAP НСИ, 3 года),  2 место: Елисеева
Наталья (ЭРЦ, ОГЭ, 3 года), 3 место: Габдуллина Алия (ОС SAP НСИ, 4

года). 
II категория (6-8 лет):
1 место: Гайдабура Вероника (ПТОшо, 6 лет), 2 место: Ягудин Таира
(ЭРЦ, 8 лет), 3 место: Майорова Алина (ОС SAP НСИ, 8 лет).

IV категория (12-17 лет):
1 место: Раимов Айсель (ЭРЦ, 12 лет), 1
место: Исрафилова Азалия (ЦРиОСОО, 16

лет), 2 место: Жугайло Дарина (ОПМиОП, 12
лет), 3 место: Рахимова Жанель (ЦКШ, 14
лет)
Профсоюзная организация ПРЗ выражает
благодарность всем участникам за

креативность и старание!

III категория (9-11 лет):
1 место: Афанасьева Ксения (ЦШиСДК, 9 лет), 2 место: Богданов
Виктория (ЭРЦ, 9 лет), 3 место: Миргаев Альмир (ОПП, 10 лет).



ИГРЫ РАЗУМА: ПРОШЛА ВТОРАЯ
ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНАЯ ИГРА ПАО "КАМАЗ "

В молодежном центре «Нур» состоялась вторая
интеллектуальная игра ПАО «КАМАЗ»,
организованная Объединенной первичной

профсоюзной организацией компании.

В борьбе за звание самых эрудированных

участвовали 19 команд из различных

подразделений «КАМАЗа»: «Техносила» (АО

«Ремдизель»), «Я же говорила» (БЗГД УПОРиКУ и

ЦПО), «H2O» (ООО «ЧЕЛНЫВОДОКАНАЛ»),

«Нужные люди» (Блок закупок), «Свидетели

сверла» (РИЗ), «АГД» (Аппарат генерального

директора), «Завод Знает Что И Как» (ЗЗЧиК),

«Феникс» (БЗГД-ДР), «Поразительные» (ПРЗ),

«Оригинальное название» (ООО «АвтоЗапчасть

КАМАЗ»), «Сын маминой подруги» (ООО «ПЖДТ-

Сервис»), «Автомобильный завод» (АВЗ), «Все то

золото – что мы!» (ЛЗ), «По -феншую» (КЗ),

«Департамент качества» (Департамент качества),

«Сутки наши» (ЛЦ), «Малинник» (ДУП), «Я у мамы

инженер» (Инженерный центр) и «Движемся

вперёд» (завод двигателей). Игра состояла из

семи разнообразных туров, в которых

проверялись эрудиция, логика и смекалка

участников. Отдельный тур был посвящён 50-

летию со дня выпуска первого автомобиля КАМАЗ.

Участники успешно ответили на вопросы, показав отличное

знание истории компании, а также свою эрудицию в целом.

По итогам напряженной борьбы были определены

победители интеллектуального состязания.

Третье место заняла команда «Оригинальное название» (ООО

«АвтоЗапчасть КАМАЗ»), вторые – «Я же говорила» (БЗГД

УПОРиКУ и ЦПО). Победителем стала команда «Все то золото -

что мы!» (литейный завод).

Команда «По-феншую» (Кузнечный завод) получила

специальный приз в номинации «Сладкоежки», а команда «Я у

мамы инженер» (Инженерный центр) была отмечена в

номинации «Счастливчики».

Еще больше информации: 

КОМАНДА АО МАЗ "МОСКВИЧ" ДЕБЮТИРОВАЛА
В КЕРЛИНГЕ НА ТУРНИРЕ МФП

Команда ППО АО МАЗ «Москвич» впервые приняла участие в
турнире по кёрлингу, организованном Московской Федерацией
профсоюзов (МФП). Соревнования прошли 30 марта в «Московском

кёрлинг-клубе» и были приурочены к 80-летию Победы в Великой
Отечественной войне.

В турнире, где участвовало 20 команд от членских организаций МФП,

коллектив «Москвича» занял 5-е место.

- Мы впервые пробовали себя в кёрлинге - очень рады результату и

гордимся нашими сотрудниками, - отметила Валентина Галикбарова,

председатель первичной профсоюзной организации АО «Москвич».

В составе команды были: Владимир Воронков - контролер качества

готовой продукции службы контроля качества готовой продукции

Департамента клиентского качества; Александр Мухин - служба

контроля готовой конструкции; Кирилл Паничкин - контролер качества

готовой продукции Департамент клиентского качества; Юлия Статуева -

контролер качества Департамента качества и Екатерина Сычева - маляр

Департамента окраски.



ВЫПЛАТЫ С ГАРАНТИЕЙ
В пятницу 28 марта актовый зал заводоуправления стал местом
проведения конференции трудового коллектива. Обсудить, что сделано

за минувший год, собрались более 100 делегатов подразделений.
От администрации с докладом выступил технический директор АО
«ШААЗ» Виктор Евстратов, который остановился на основных
финансовых показателях года. Выплата заработной платы работникам
производилась в сроки, установленные коллективным договором,

случаев задержки выплаты не было. Заработная плата
проиндексирована на 10%. В течение года работники ШААЗа
предоставлялась частичная компенсация расходов на питание. На эти
цели затрачено более 33 млн рублей. Такую же сумму предприятие
направило на обеспечение рабочих средствами индивидуальной защиты,
спецодеждой и спецобувью.

За 2024 год выполнено 13 мероприятий по улучшению условий труда на
более чем 8 млн рублей. На заводе действует программа добровольного
медицинского страхования (ДМС). Расходы на ДМС для заводчан в 2024
году составили более 11 млн рублей. Ещё почти 2 млн рублей
направлены на оздоровление работников. В 2024 году выполнялись

социальные программы для заводчан, детей и ветеранов.
На эти цели на правлено более 83 млн рублей из прибыли предприятия.
Как отметил Виктор Михайлович, в соответствии со Стратегией 2025
сформулированы амбициозные цели на этот год, главным приоритетом
является увеличение доходности. Усилия коллектива должны быть

направлены на выполнение плана по выпуску продукции.
НЕТ КРЕПЧЕ УЗ, ЧЕМ ЗАВОД И ПРОФСОЮЗ

О результатах деятельности профсоюза рассказал председатель
профсоюзного комитета Николай Морковкин. Почти 5 млн рублей в 2024
году профком направил на оказание материальной помощи заводчанам,
оказавшимся в трудной жизненной ситуации.

Были увеличены льготы для работников завода – членов профсоюза. С 1
января 2024 года выплаты на рождение ребёнка, ребёнка-
первоклассника и ребёнка-выпускника 11 класса выросли до 4000 рублей,
субсидия на приобретение путёвки в санаторий-профилакторий – до 4500
рублей. Большие средства направлены на профилактическое лечение

заводчан в санатории-профилактории. Всего выделено 385 путёвок,
профком выделил 585 тыс. рублей. По итогам работы ШААЗ занял 1
место в областном и региональном этапах Всероссийского конкурса
«Предприятие высокой социальной эффективности» в номинации «За
развитие социального партнёрства».

ДОКУМЕНТ ДЛЯ ЛЮДЕЙ: НА ШААЗЕ ОДОБРИЛИ
ВЫПОЛНЕНИЕ КОЛЛЕКТИВНОГО ДОГОВОРА В 2024 ГОДУ

ЕСТЬ ВОПРОСЫ – ЕСТЬ ОТВЕТЫ
Отдельным блоком колдоговорной
конференции стали ответы на

поступившие от подразделений
вопросы. Их озвучил начальник отдела
кадров Сергей Голубев. В основном
вопросы касаются благоустройства
территории и ремонта санитарно-

бытовых помещений, которые ранее
уже были озвучены в ходе
исследования вовлечёности
персонала. Часть из них включена в
план корректирующих действий на
2025 год.  В производстве

автомобильных теплообменников
необходимо завершить ремонт
красного уголка, а также
запланировано обновление женской и
мужской душевых.

В производстве теплообменников
«Ноколок» предстоит обновить
комнату отдыха на кокильном участке,
в СРПУ и транспортном цехе –
помещения АБК, в прессовом

производстве – комнату отдыха и
комнату мастеров ШИХ, в
инструментальном цехе – мужские
санузлы, в энергоцехе – здание и
дежурное помещение
электроподстанции, в УТСО – поме-

щения на складе вспомогательных
материалов и санитарно-бытовые
помещения АБК, в административном
корпусе 2А – санузлы на 4 этаже. 
Дополнили доклады администрации и

профсоюзного комитета предста-
вители подразделений Станислав
Голованов (управление главного
технолога), Виктория Чижова (служба
качества), Андрей Тюшняков

(производство теплообменников
«Ноколок»), Алёна Зелёная (служба
коммерческого директора). В итоговом
постановлении делегаты признали
работу администрации и
профсоюзного комитета АО «ШААЗ» по

выполнению коллективного договора
в 2024 году удовлетворительной.

Ирина БУЛЫГИНА,
фото Светланы КИРИЛЛОВОЙ



МОРЩИНКИ ТАЮТ ОТ УЛЫБОК. МАРТОВСКИЕ ВСТРЕЧИ
ВЕТЕРАНОВ ЗАВОДА «ПРОМТРАКТОР» ДАВНО СТАЛИ

ДОБРОЙ ТРАДИЦИЕЙ

агрегатном заводе, в которой подробно

рассказали о его деятельности и поделились

своим личным опытом построения карьеры,

подчеркнув важность профессионального

роста и постоянного обучения.

Студенты колледжа проявили активный

интерес к информации, представленной на

ярмарке. У них была возможность подойти к

стенду завода, на котором работали

председатель Совета молодежи, заместитель

председателя КМК Профсоюза АСМ РФ Мария

Васильева и ведущий специалист по кадрам

Анастасия Пекина, задать вопросы и получить

ответы на интересующие их темы. Это

взаимодействие позволило молодым людям

лучше понять, какие навыки и качества ценятся

на современном рынке труда, а также какие

шаги необходимо предпринять для успешного

старта карьеры.

Председатель профсоюзной

организации ООО "ПК "Промтрактор"

Оксана Тарлыкова отметила: «Для

каждого коллектива ветераны являются

хранителями лучших традиций,

активными участниками славной

истории предприятия, которому в этом

году исполняется 50 лет!

Мы не забываем благодарить наших

ветеранов за тот огромный вклад,

который они внесли в становление и

развитие завода, связь поколений

важна в любые времена».

Мероприятие продолжилось дружным

чаепитием, на котором ветераны

душевно обсуждали свои будни, тепло

вспоминали о работе на заводе,

делились воспоминаниями о трудовых

буднях и забавных случаях, благодарили

нынешнее руководство предприятия за

неослабевающее внимание к старшему

поколению.

Встреча прошла в теплой и дружеской

атмосфере, наполнив сердца ветеранов

радостью и признательностью.

27 марта состоялось чествование ветеранов – тех, кто проработал
на заводе не один десяток лет и в этом году отмечает свой юбилей!
Это прекрасный повод вновь сказать им добрые слова,

поблагодарить за многолетний труд, профессионализм и
самоотдачу.

Такие встречи с ветеранами проходят ежеквартально, позволяя

поддерживать связь поколений и передавать ценный опыт. С

приветственным словом выступил генеральный директор Александр

Титов, который рассказал о текущих проектах и перспективах развития

предприятия. «Я очень рада видеть, что завод продолжает развиваться

и оставаться важным для города», – поделилась ветеран Нина

Баженова. «Мы вкладывали в него душу, и приятно знать, что наши

усилия не пропали даром». «Для меня Промтрактор» – это целая

жизнь», – добавил ветеран Виктор Будниченко. «Здесь я нашёл

друзей, научился многому, и всегда буду помнить эти годы».

ЧАЗ - НА ЯРМАРКЕ ВАКАНСИЙ

26 марта Чебоксарский агрегатный завод принял участие в
Ярмарке вакансий, которая проходила на базе
профессионального колледжа им. Н.В. Никольского.

Это мероприятие стало отличной возможностью для студентов

узнать больше о перспективах трудоустройства и карьерного

роста на заводе.  Молодые специалисты ЦСИ и Инженерная

смена  Роберт Цветков, Иван Зотя и Павел Григорьев

представили презентацию о Чебоксарском



28 марта состоялось заседание
Нижегородской городской территориальной
трёхсторонней комиссии по регулированию

социально-трудовых отношений.

Представители Администрации Нижнего

Новгорода, Нижегородского областного Союза

организации профсоюзов "Облсовпроф" и

Регионального объединения работодателей

"Нижегородская ассоциация промышленников

и предпринимателей" рассмотрели в ходе

заседания три актуальных вопроса:

О проводимой Нижегородским центром

занятости населения работе по повышению

уровня занятости граждан испытывающих

трудности в поиске работы;

О состоянии условий труда и профессиональные

заболеваемости на предприятиях организациях

города Нижнего Новгорода;

ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ В ГОРОДСКОЙ
ТРЕХСТОРОННЕЙ КОМИССИИ

О работе промышленных предприятий по укреплению

кадрового потенциала Нижнего Новгорода в современных

условиях.

По всем вопросам информация докладчиков была принята у

сведению, а после обсуждения членами комиссии было

принято соответствующее решение.

Профсоюзную организацию Горьковского автозавода на

заседании трёхсторонней комиссии представляла Волынская

Татьяна Ивановна, заместитель председателя ППО в ОАО "ГАЗ".

МЫ ПОМНИМ, ГОРДИМСЯ, ЧТИМ

Участники акции занимались

уборкой территории:

собирали сухую листву, ветки,

бытовой мусор возле могил и

на прилегающих участках,

очищали аллеи от грязи и

мха.

5 апреля на Центральном кладбище города Павлово состоялась
Всероссийская молодежная акция по уходу за местами захоронений
ветеранов, приуроченная к празднованию 80-летия Победы в Великой

Отечественной войне.

Организаторы мероприятия Молодежная палаты г. Павлово, Молодежный центр

"Пилот " при участии членов Молодежного парламента Нижегородской области,

Совета молодёжи ООО "ПАЗ", студентов ГБПОУ ПТНХП РФ, университета им.

Лобачевского, спортсменов ФОК "Метеор", Межмуниципального центра

управления Павловский и всех неравнодушных жителей города Павлово.



ПРОФСОЮЗНЫЕ ВСТРЕЧИ

31 марта состоялось первое в этом году информационное
собрание представителей Аппарата профкома ППО АО
"АЗ"УРАЛ" с профактивом подразделений дирекции по

развитию.

В ходе встречи были обсуждены актуальные вопросы, касающиеся

охраны труда, социального страхования, организации отдыха и

оздоровления сотрудников и их семей, а также другие значимые

темы.

Такие мероприятия помогают лучше понимать потребности

коллектива и оперативно реагировать на возникающие вопросы и

проблемы. Кроме того, уже в апреле запланированы встречи с

представителями ЛП, ПМС, ПАК, ДУК и ЗП.

27 марта стартовал курс онлайн-обучения для вновь избранных
председателей первичных профсоюзных организаций. Четыре
представителя от Челябинской областной организации Профсоюза
АСМ РФ приступили к занятиям. Этот этап станет важным шагом
для тех, кто делает первые шаги в профсоюзном движении.

За четыре насыщенных урока участники познакомятся с
ключевыми аспектами работы профсоюза — от организации
деятельности и защиты трудовых прав до принципов социального

партнерства, финансовых вопросов и мотивации членства. Эти
знания позволят новым лидерам уверенно защищать интересы
трудящихся и эффективно развивать профсоюзную деятельность.

- Первое занятие уже позади, - делится
председатель ППО ПАО "ЧКПЗ" Андрей Кнауб.
- Хотя это был он-лайн формат, работа шла в

интенсивном ритме. Мы ознакомились с
основными положениями Устава профсоюза
и особенностями документооборота. С
нетерпением ждем продолжения курса!
Выражаю благодарность нашему обкому,

нашему председателю Олегу Максимовичу
Косых, за возможность приобрести столь
важные компетенции и укрепить позиции
нашего движения!

ОНЛАЙН-ОБУЧЕНИЕ
ДЛЯ НОВЫХ ПРОФСОЮЗНЫХ ЛИДЕРОВ

ОНЛАЙН-СОВЕЩАНИЕ КОМИССИИ ПО СОЦИАЛЬНО-
БЫТОВОЙ РАБОТЕ ЧООП АСМ РФ

В центре внимания – анализ культуры питания, состояние

санитарно-бытовых помещений, общежитий, красных

уголков, которые должны не просто соответствовать нормам,

но и обеспечивать комфорт и удобство для каждого.

Также комиссия наметила план посещения базы отдыха на

озере Акакуль, чтобы оценить условия для отдыха

работников и их семей.

В совещании принял участие Председатель ЧООП АСМ РФ

О.М. Косых, отметивший, что работа комиссии – это не

просто контроль, а реальный инструмент улучшения

условий жизни людей. Ведь профсоюз – это не только

защита прав, но и забота о благополучии каждого члена!

Источник:  https://vk.com/wall-215298817_730

На онлайн-совещании комиссии по социально-
бытовой работе обсудили вопросы, касающиеся
условий труда и быта работников.



ВСТРЕЧА ВЕТЕРАНОВ ИНСТРУМЕНТАЛЬНОГО
ХОЗЯЙСТВА В МУЗЕЕ ЧТЗ

2 апреля в музее ЧТЗ прошла трогательная
встреча, посвящённая 80-летию Победы в
Великой Отечественной войне. Директор музея,

Надежда Артемьевна, рассказала о неоценимом
вкладе инструментальщиков в нашу победу над
фашистскими захватчиками.

В те трудные времена они в кратчайшие сроки

разрабатывали и внедряли новый режущий и

мерительный инструмент, необходимый для выпуска

танков, самоходок, двигателей и боеприпасов. Это была

настоящая элита завода, работающая на пределе

возможностей!

Слова благодарности ветеранам прозвучали от

председателя профкома ООО "ЧТЗ-УРАЛТРАК" Алексея

Николаевича Антошкина и председателя профкома ИнХ

Валентины Павловны Кукибной. В знак признательности

ветеранам были вручены подарки. Особую атмосферу

праздника создал казачий хор, который поздравил

ветеранов зажигательными песнями времён войны и

традиционными казачьими мелодиями под

аккомпанемент гармошки, баяна и гитары. Душевная и

теплая встреча запомнится всем надолго. За чаепитием не

умолкали песни, а воспоминания о работе и достижениях

инструментальщиков наполняли сердца гордостью.

"ЧТЗ-УРАЛТРАК": ИЗУЧАЕМ РОДНОЙ КРАЙ
ВМЕСТЕ С ПРОФСОЮЗОМ

29 марта заводчане совершили поездку в город Шадринск Курганской
области, организованную профсоюзной организацией "ЧТЗ -УРАЛТРАК".

40 туристов - моторостроителей и членов их семей рано утром отправились в

путь на комфортабельном автобусе. Доехали до прекрасного старинного города,

разительно отличающегося от нашего промышленного Челябинска своей

миниатюрностью, обилием старинных особняков и храмов, узкими улочками и

в то же время обилием молодежи на улице - с колясками. Заводчане узнали

много нового во время экскурсии в Краеведческом музее и совершили

обзорную экскурсию по городу. Кульминацией путешествия стало знакомство с

местными традициями и гастрономическими особенностями - от дегустации

фирменных пельменей до покупки знаменитых пряников с черемухой и

яблоком.

Завершилась поездка

посещением минерального

источника, подарившем не

только оздоровительный

эффект, но и ставшим отличным

способом завершить

насыщенный день.



29 марта в плавательном бассейне МБУ «Заволжский ФОК»
состоялось первенство по плаванию среди работников
промплощадки Заволжского моторного завода. Также в

соревнованиях участвовали студенты Заволжского автомоторного
техникума.

Плавание - один из популярных видов спорта среди

моторостроителей.   Спортивное мероприятие организовано

первичной профсоюзной организацией в ПАО «ЗМЗ» для членов

Профсоюза АСМ РФ.  Традиционно участники соревновались в личном

зачете и командных заплывах. На старт в индивидуальных состязаниях

вышли 40 участников: мужчины, женщины и студенты техникума.  

Женщины и девушки плыли дистанцию 25 метров, мужчины и юноши -

50 метров. Борьба за первенство была очень жаркой, особенно между

работниками промплощадки.   Сотые доли секунд решали исход

заплывов и судьбу первых мест. Спортсмены были настроены очень

серьезно. Бодрая поддержка болельщиков помогала настроиться на

прохождение дистанции, и добавляла участникам спортивного азарта.

Индивидуальные заплывы сменились заплывами команд. Здесь

напряжение участников было ничуть не меньше. Уходя в отрыв на

старте, команды уступали соперникам на финише. Свои силы перед

эстафетой команды распределяли сами. На исход заплыва могли

влиять самые незначительные погрешности. В результате все

участники успешно преодолели водную стихию. 

По окончании соревнований подведены итоги и награждены все

победители и призеры. В индивидуальных зачетах мужчины и

женщины - грамотами профсоюзного комитета и медалями за 1, 2 и 3

места, в эстафетах только грамотами.

Победители среди юношей и девушек

(личное первенство) ЗАМТ

награждались грамотами и медалями

исключительно за первое место, а в

эстафетах грамотами - также только за

первые места.

Победители - женские команды:

1 место  - сборная ООО «Литейный завод

«РосАЛит» и Прессовый цех,

2 место - сборная Цех обеспечения и

комплектации и Департамент

управления качеством,

3 место - ООО «Литейный завод

«РосАЛит».

Победители - мужские команды:

1 место   - Департамент обслуживания и

ремонта оборудования,

2 место – сборная Механосборочный

цех  и Цех производства двигателей,

3 место - сборная ООО «СОЛЛЕРС.

Производство трансмиссий» и

Прессовый цех личный зачет женщин: 1

место  - Глумова Анна (ООО «Литейный

завод «РосАЛит»),

2 место – Колесова Яна (ООО

«Литейный завод «РосАЛит»),

3 место - Соколова Елена (Прессовый

цех).

Личный зачет мужчин:

1 место  - Муравьев Кирилл   (Дворец

культуры г. Заволжья),

2 место - Чистяков Андрей (Цех

производства двигателей),

3 место - Рыбаков Александр

(Департамент обслуживания и ремонта

оборудования).

Среди студентов автомоторного

техникума в личном зачете первые

места заняли Волков Никита и Ледрова

Анна.  

Александр Еромолаев

ВОДНЫЕ СТАРТЫ "ЗМЗ"



29 марта ППО ООО «Комбайновый завод "Ростсельмаш" организовала

познавательное мероприятие для молодежного профактива. В этот раз

площадкой для обучения стала Федерация профсоюзов Ростовской области.

Сначала для молодых профсоюзных активистов провели экскурсию в Музее

истории профсоюзов Дона, затем ребята состязались и квизе «Профсоюз –

это плюс».

В ходе экскурсии сотрудники завода

подробнее узнали об истории донского

профсоюзного движения, его главных героях

и трудовых династиях региона.  В форме

интеллектуальной игры представители

областного профобъединения познакомили

молодежь с основными направлениями

деятельности профсоюзов страны и, в

частности, донских профсоюзов, а также

подробнее рассказали профактивистам об

этапах Всероссийской молодежной

профсоюзной программы «Стратегический

резерв-2025».

В завершение мероприятия помимо новых

знаний участники квиза получили памятные

призы и подарки от ППО "Комбайновый

завод "Ростсельмаш".

МОЛОДЫЕ ПРОФАКТИВИСТЫ ООО «КОМБАЙНОВЫЙ
ЗАВОД "РОСТСЕЛЬМАШ" ПОСЕТИЛИ ФПРО И

ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ В КВИЗЕ

СЧЕТ 7:2 В ПОЛЬЗУ РОСТОВА, НО ПОБЕДИЛА
ДРУЖБА

7:2   - c   таким результатом завершился
товарищеский матч по футболу между
командой «Профсоюз Ростсельмаш» и

сборной таганрогской производственной
площадки.

Игра состоялась на крытой арене в Таганроге и

стало еще одним мероприятием по

сближению коллективов, работающих

в разных городах.

Подведены итоги ежегодного конкурса "Мой
счастливый профсоюзный билет". Этот конкурс
уже стал доброй традицией ППО ООО

«Комбайновый завод "Ростсельмаш"  и каждый
год собирает всё больше участников.

В этом году было особенно много желающих

испытать удачу! Методом жеребьёвки были

определены заветные цифры - 86. Все обладатели

билетов, номера которых оканчиваются на эти

числа, стали победителями! В этот раз

счастливчиками стали 32 члена профсоюза.

МОЙ СЧАСТЛИВЫЙ ПРОФСОЮЗНЫЙ БИЛЕТ





Еще больше новостей на нашем
сайте  https://profasm.ru/и в группе в
"Вконтакте" Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

https://vk.com/profasmrf

